

# *Consolida Cumbre del Movimiento de Países no Alineados posición internacional de Venezuela*

---



Caracas, 16 sep (RHC) El embajador de Venezuela ante la ONU, Rafael Ramírez, aseguró que la décimo séptima Cumbre del Movimiento de Países no Alineados en la Isla Margarita es una muestra del apoyo de la comunidad internacional al gobierno de Caracas.

Agregó Ramírez que nadie aceptaría la presidencia de Venezuela en un bloque como ese, si no estuviera convencido de que las autoridades respetan la democracia y los derechos de su pueblo.

El diplomático insistió en el respaldo con que cuenta la nación sudamericana en los organismos internacionales, lo cual es un reflejo de la conciencia existente entre los Estados del mundo sobre la realidad venezolana.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/105954-consolida-cumbre-del-movimiento-de-paises-no-alineados-posicion-internacional-de-venezuela>



**Radio Habana Cuba**